

令和5年8月8日 【最新】

「新型コロナウイルス感染症による集団感染の収束及び対面による面会の可否について」

令和5年7月23日に「特別養護老人ホーム油山緑寿園」にて入所者が新型コロナウイルス感染症に罹患し、その後集団感染が発生しました。

ご家族様にはご心配をおかけしましたが、本日**8月8日**をもちまして罹患された入所者の皆様方も回復し、感染拡大防止措置を**解除**しました。

最終的には、感染された入所者数は7月23日～8月7日までの16日間で14名、また感染者が発生したフロアの職員4名が感染しました。既に職員も回復し、職場に復帰しております。

「**対面による面会**」の可否については、市中における感染者数の動向を注視した上で決めておりますが、**8月末まではWEB面会のみで、対面による面会は引き続き中止**とします。

市中の感染状況は、福岡県では9週連続増加中でもあり、全国でも九州全県が感染者数で上位にくる突出した感染状況になっております。今後お盆等で人が集まる機会もあり、感染者がさらに増加するとも言われています。

面会中止を継続するにあたり、ご家族様にはご不便をおかけしますが、何卒ご理解を賜るようお願い申し上げます。

*なお、毎週木曜日あるいは金曜日に報道されている「前週の月曜日から日曜日までの感染状況」により市中の感染状況を把握し、今後の「**対面による面会**」可否を決定しておりますことをご了承下さい。